

Descubra la maravilla de la vida

Interlocutor: Usted dice que la humanidad se termina pronto.

Rubén Feldman González: Digamos que la humanidad no termina.

Pero veamos la vida de la humanidad de hoy. Los mejores progenitores de hoy desean que sus hijos se preparen para ganarse la vida, que se casen, que se establezcan con un futuro asegurado y que tengan hijos.

Esos hijos viven en la permanente ansiedad de ver un futuro incierto, la economía agonizando, sosteniendo la guerra permanente, rotando de lugares, mientras la miseria crece en todo el planeta.

Yo digo que hay otra manera de vivir. Gracias a mi esposa, quien estuvo de acuerdo conmigo en no tener hijos, puedo dedicarme a vivir en paz, estudiando la comunicación verbal o no verbal con mis perros, los árboles y otros seres. Todo eso es muy emocionante, aunque la vida que llevo es muy sencilla, pacífica y gozosa.

Estoy estudiando lo que parece ser algo diferente al sueño y la vigilia, cuando el cuerpo y la mente se aquietan extremadamente.

Me invitan de todo el planeta a dialogar sobre estas maravillas.

Si me hubiera aprisionado en la vida como se conoce comúnmente, no podría gozar durante mi vejez, de estos apasionantes y extraños estudios y viajes.

Hay otra manera de vivir que comienza con la Percepción Unitaria.

Le ruego explore esto que le digo, descubra la maravilla de la vida no imaginaria y sin conflicto.